
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (3) foram

apresentadas 7 indicações

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  062/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito a aplicação
de  massa  asfáltica  entre  trilhos
da rede ferroviária nas travessias
existentes na Barra Funda”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  063/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito a inscrição
de  nosso  município  junto  ao
Governo  do  Estado  para  se
beneficiar  do  Programa  Melhor
Caminho,  para  revitalizar
estradas de nossa cidade”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
3)  INDICAÇÃO  Nº  064/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação de semáforo e pintura
de  faixa  de  pedestres  no
cruzamento entre as ruas Antônio
Machado e José Jorge Estevan”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  065/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito a inclusão
do Festival  ‘Marcha  para  Jesus’
no  calendário  de  eventos
culturais do município”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
5)  INDICAÇÃO  Nº  066/23,  que
“Indica  a  limpeza  do  passeio
público  localizado  na  Avenida
Jose  Jorge  Estevam,  esquina
com  a  Rua  Rui  Ferreira  da
Rocha, na Barra Funda”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  067/23,  que
“Indica o plantio de grama do tipo
esmeralda em toda extensão dos
canteiros  centrais  existentes  na
cidade de Paraguaçu Paulista  e
Distritos,  respeitando  as  plantas
já existentes no local”;

7)  INDICAÇÃO  Nº  068/23,  que
“Indica o serviço de conserto da
tampa  e  a  limpeza  do  bueiro
(boca de lobo) localizado na Rua
José  Salomão,  esquina  com  a
Rua  Miguel  Deliberador,  no
Centro”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  3  de  abril,  a  Câmara  de
Vereadores aprovou  8
requerimentos. 

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
1)  REQUERIMENTO  Nº  083/23,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  a  existência
de projetos para a construção de
um  novo  cemitério  em  nossa
cidade”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
2)  REQUERIMENTO  Nº  084/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de câmeras de monitoramento no
Conjunto  Habitacional  D.  Lina
Leuzzi”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
3)  REQUERIMENTO  Nº  085/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações referentes a reforma
no imóvel  onde abriga o Centro
de Convivência do Idoso – CCI”;

4)  REQUERIMENTO  Nº  086/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes ao recape asfáltico em
toda  a  extensão  da  Avenida
Hissagy Marubayashi”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  087/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  defasagem  de
servidores  que  ocupam o  cargo
de Auxiliar de Vida Escolar - AVE,
em nosso município”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  088/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes ao repasse do valor de
R$  7.500,00  (sete  mil  e
quinhentos reais), destinado para
o  Ponto  de  Cultura,  conforme
emenda  impositiva  do  vereador
Ricardo Rio”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  089/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações referentes ao projeto
de  reforma  estrutural  a  ser
executado  na  Praça  Cacilda
Machado, no Jardim Murilo”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  090/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  aos
imóveis  que  pertencem  a
Prefeitura  Municipal  de
Paraguaçu Paulista-SP”.
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Esporte e Saúde

Câmara parabeniza participantes
do 36º Congresso de Secretários

Municipais

Foi  aprovada  na  Sessão
Ordinária  de  segunda-feira  (3),
moção  de  autoria  do  vereador
Professor  Rodrigo  Andrade,
parabenizando  os
paraguaçuenses que participaram
do 36º Congresso de Secretários
Municipais  de  Saúde  do  Estado
de  São  Paulo,  promovido  pelo
COSEMS/SP, entre os dias 15 e
17 do mês de março, na cidade
de São Pedro.

O  COSEMS/SP  representa  os
645  municípios  paulistas  e  é
considerado  um  dos  mais
importantes  do  país  em  se
tratando  de  Saúde  Pública.  No
36º  Congresso,  Paraguaçu
Paulista  apresentou  nove
trabalhos e concorreu com quase
1.500 projetos inscritos. 

O município  se destacou com o
projeto:  “O  impacto  da  ação
conjunta  entre  saúde  e  esporte
no  município  de  Paraguaçu
Paulista”, ficando entre os 38 que
tiveram  destaque  e
reconhecimento  estadual,  se
classificando  a  concorrer  a
premiação nacional.

O trabalho classificado destaca o
projeto  “Esporte  Melhora  a
Idade”, desenvolvido por meio de
parceria  entre  o  Departamento
Municipal  de  Saúde  e
Departamento  Municipal  de
Esporte  e  Lazer.  Essa  iniciativa
proporciona à população idosa de
Paraguaçu Paulista  o acesso às
atividades esportivas,  aliadas ao
acompanhamento  de
profissionais de saúde. 

Dos  129  atendimentos
registrados em 2019, o município
passou  para  144  atendimentos
por  dia,  em  vários  núcleos,  se
mostrando eficiente e melhorando
a saúde do  público  participante,
especialmente  pessoas  com
doenças  crônicas,  como
obesidade  e  hipertensão,  entre
outras,  reduzindo  assim  a
necessidade de medicamentos e
melhorando a qualidade de vida.

“Parabéns a todos os envolvidos
nesse  trabalho  que  destaca  a
saúde  e  o  esporte  do  nosso
município.  Essa  classificação  é
motivo de orgulho para todos os
paraguaçuenses”,  disse  o  autor
Professor Rodrigo Andrade.

Participaram  do  36º  Congresso
representando  Paraguaçu
Paulista os senhores: Júlio César
de Almeida, Ennes Arns Holl dos
Santos,  Deise  Pereira  Ramalho
da Silva e Egydio Tonini Nogueira
Neto. 

Executivo

Câmara aprova projetos do
Prefeito Antian

Na Sessão Ordinária realizada na
segunda-feira (3), a Câmara de
Vereadores aprovou 3 projetos

do Prefeito

Matéria em 2º turno de discussão
e votação:

PROJETO  DE  LEI
COMPLEMENTAR  Nº  008/23,
que  “Cria  cargos  efetivos  no
Quadro de Pessoal da Prefeitura,
necessários  à  área  de
fiscalização  de  posturas  e  de
rendas,  e  altera  a  Lei
Complementar nº. 058, de 22 de
dezembro  de  2005,  conforme
especifica”.

Matérias em 1º turno e regime de
urgência:

PROJETO DE LEI 10/2023,  que
dispõe sobre alterações do Anexo
IV da Lei Municipal nº 3.412, de
1º  de dezembro  de  2021 -  PPA
2022-2025, para fins de inclusão
da  Atividade  2113  no  Programa
0029,  Atenção  de  Média  e  Alta
Complexidade  Ambulatorial  e
Hospitalar,  do  Departamento  de
Saúde.

PROJETO DE LEI 11/2023,  que
dispõe sobre alterações do Anexo
IIA da Lei Municipal nº 3.461, de
14 de julho de 2022 - LDO 2023,
para fins de inclusão da Atividade
2113 no Programa 0029, Atenção
de  Média  e  Alta  Complexidade
Ambulatorial  e  Hospitalar,  do
Departamento de Saúde.

A  íntegra  dos  projetos  está
disponível no site da Câmara, em
“Matérias  Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br
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Câmara aprova contas
municipais de 2020

Contas da Gestão Almira Garms
foram  aprovadas  em  Sessão
Extraordinária

Na  tarde  de  quinta-feira,  5  de
abril, a Câmara Municipal reuniu-
se em Sessão Extraordinária para
o  julgamento  do  Parecer
Favorável do Tribunal de Contas
do Estado de São Paulo, relativo
às  contas  do  exercício  2020 do
Município, da gestão da Prefeita
Almira  Garms  -  Processo  TC-
03289/989/20-4.

A Segunda  Câmara  do  Tribunal
de  Contas  do  Estado  de  São
Paulo, em Sessão de 12/07/2022,
acompanhou  o  Relator  e  emitiu
Parecer Favorável,  considerando
como  definitivos  os  seguintes
resultados contábeis:

Aplicação total no ensino: 32,99%
(mínimo 25%).
Investimento  no  magistério  –
verba  do  FUNDEB:  83,91%
(mínimo 60%)
Total de despesas com FUNDEB:
97,29% 
Investimento  total  na  saúde:
21,81% (mínimo 15%)
Transferências  à  Câmara:
Atestada  a  regularidade  (limite
7%)
Gastos  com  pessoal:  48,06%
(limite 54%)
Resultado  da  execução
orçamentária:  Superávit  3,86% -
R$ 6.269.277,88
Resultado financeiro: Superávit –
R$ 417.893,58 

O  Tribunal  fez  recomendações
para  que  o  Poder  Executivo
corrija  desvios  administrativos  e
continuará  a  analisar  assuntos
que  por  ventura  tenham  ficado
pendentes,  determinando,  para
isso,  a  formação  de  autos
próprios,  cujos  resultados  são
posteriormente encaminhados ao
município para conhecimento.

Submetido  ao  Plenário  do
Legislativo, o Parecer do TCESP
foi aprovado por unanimidade. Tal
decisão foi ratificada por meio de
Decreto  Legislativo  a  ser
promulgado  pela  Presidência  da
Câmara,  cujo  projeto  pertinente
também foi  aprovado na mesma
sessão. 

Aprovado  o  Parecer  do  Tribunal
de  Contas,  consequentemente
foram  aprovadas  as  contas  do
município  da  Estância  Turística
de  Paraguaçu  Paulista  alusivas
ao  exercício  de  2020.  Almira
Garms  esteve  presente  e
acompanhou a Sessão.

Executivo

Câmara aprova projetos do
Prefeito Antian

Reunida  em  Sessão
Extraordinária na quinta-feira (6),
a Câmara de Vereadores aprovou
alguns  projetos  de  autoria  do
Chefe do Executivo Municipal. 

Matérias em 2º turno:

PROJETO DE LEI 10/2023,  que
dispõe sobre alterações do Anexo
IV da Lei Municipal nº 3.412, de
1º  de dezembro  de  2021 -  PPA
2022-2025, para fins de inclusão
da  Atividade  2113  no  Programa
0029,  Atenção  de  Média  e  Alta
Complexidade  Ambulatorial  e

Hospitalar,  do  Departamento  de
Saúde.

PROJETO DE LEI 11/2023,  que
dispõe sobre alterações do Anexo
IIA da Lei Municipal nº 3.461, de
14 de julho de 2022 - LDO 2023,
para fins de inclusão da Atividade
2113 no Programa 0029, Atenção
de  Média  e  Alta  Complexidade
Ambulatorial  e  Hospitalar,  do
Departamento de Saúde.

Matérias em votação única:

PROJETO DE LEI 12/2023,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2023,  no
valor de R$ 56.715,79, destinado
ao Departamento de Saúde para
atendimento  de  atividade  e
pagamento de despesas.

PROJETO DE LEI 13/2023,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  suplementar
ao  Orçamento  Programa  2023,
no  valor  de  R$  3.600.000,00,
destinado  ao  Departamento
Municipal  de  Obras  e  Serviços
Públicos,  para  atendimento  de
atividade  e  pagamento  de
despesas.

PROJETO DE LEI 14/2023,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2023,  no
valor de R$ 30.878,44, destinado
ao Departamento de Saúde para
atendimento  de  atividade  e
pagamento de despesas.

A  íntegra  dos  projetos  está
disponível no site da Câmara, em
“Matérias  Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br
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Educação na Câmara

Estudantes da escola Cleia
Caçapava visitam a Casa de Leis

Os alunos do 4º ano Turma A, da
EMEF  Professora  Cleia
Caçapava  Silva,  estiveram  na
Câmara Municipal  na  manhã de
quarta-feira (12), para uma visita
junto à Professora Zilaine Canato.
A  professora  explicou  que  os
estudantes  estão  tendo  aulas
sobre como funcionam o Estado
e  os  seus  Três  Poderes:
Executivo,  Legislativo  e
Judiciário;  assim,  a  importância
da visita ao Legislativo.

Os  alunos  reuniram-se  no
Plenário,  onde  foram  recebidos
pelo  presidente  da  Câmara,
vereador  Paulo  Japonês,  e  pelo
vereador  Ricardo  Rio,  que
explicaram  como  funciona  o
Poder  Legislativo  Municipal  e  o
papel  dos  vereadores  junto  à
população.  Em  seguida,  os
estudantes  fizeram  algumas
perguntas  das  quais  tinham
curiosidade. 

Em seguida,  acompanhados por
Paulo  e  Ricardo,  conheceram
todo  o  prédio  da  Câmara,  os
gabinetes dos vereadores, a sala
de reuniões, salas administrativas
e a galeria dos Presidentes. 

“É  uma  honra  pra  nós
recebermos esses alunos aqui na
Casa de Leis, percebemos todos
muito interessados nos assuntos
tratados e curiosos por aprender
sobre  o  papel  que  exercemos
aqui.  Tivemos  uma  manhã
abençoada com essa visita do 4º
ano  da escola  Cleia  Caçapava”,
disse  o  presidente  da  Câmara,
Paulo Japonês.

Prevenção à violência nas
escolas

Câmara participa de reunião para
debater onda de ataques 

Aconteceu  na  última  terça-feira
(11)  no  Plenário  da  Câmara
Municipal  uma  reunião  em
parceria  com  o  Comitê  de
Prevenção  de  Violências,
coordenado  pelo  psicólogo  Íris
Vieira  da  Silva,  para  debater  a
violência no ambiente escolar e a
prevenção de ataques.

O  encontro  teve  a  participação
dos  vereadores,  da  equipe  do
Executivo  Municipal,
representantes  das  escolas
municipais,  estaduais  e
particulares,  além  da  Polícia
Militar e da Guarda Municipal.

Na  oportunidade,  o  Sargento
Santos,  da  Polícia  Militar,  falou
aos  presentes  que  a  PM   está
reforçando as rondas ostensivas
nos períodos de entrada e saída
de  alunos.  “Nós  queremos
tranquilizar  a  população  de
Paraguaçu  Paulista,  porque  os
índices  criminais  na  cidade  são
baixos  e  não  temos  nenhum
registro  de  ataque  a  nenhuma
escola, como vem ocorrendo em
outros  lugares.  Além  disso,  a
Polícia  Militar  está  atenta,  está
fiscalizando”,  destacou  o
Sargento Santos.

“A  Administração  Municipal
entende a preocupação dos pais
e  por  isso  estamos  sim
reforçando  essa  segurança  nas
escolas, finalizou Valdinei, diretor
de  Segurança,  Trânsito  e
Transportes.

*Com informações da Assessoria
de Comunicação da Prefeitura

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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